



LE CATIDIEN



PATRICHATTE, MISS CATSTAN 2025!

L'intervention militaire déjà terminée

Le Général John Milk a annoncé rentrer au Catstan après une intervention partiellement réussie

L'intervention des forces du Catstan aura été rapide.

En effet, après moins de 24 heures de combat, les militaires Catstanais ont décidé de rentrer.

Leur intervention est terminée et le Général John Milk a tenu à donner les détails de l'opération :

"Nous sommes arrivés au Doggystan pour capturer Bernard Catoff.

Nous avons rapidement localisé le groupe "Action Dog" qui n'a que très peu résisté à notre assaut.

Nous nous sommes rapidement aperçus que notre cible principale n'était pas présente.

Nous avons donc remis les dissidents au gouvernement du Doggystan et nous sommes repartis dans la foulée."

Une opération inutile?

Le Général John Milk a indiqué avoir reçu des informations tronquées sur la position véritable de Bernard Catoff :

"Nous avons eu des preuves du groupe "Action Dog" que l'ancien Vassal à l'économie Bernard Catoff n'était plus sur le territoire depuis quelques temps.

Nous avons récupéré quelques informations concernant sa fuite que nous avons transmis au Roi Sylvestre 1er qui prendra sa décision sur la suite des opérations à mener."

Le Roi Sylvestre a confirmé les propos du Général :

"Catoff s'est enfui bien avant notre intervention.

Nous savons maintenant qui le protège et cela confirme nos soupçons d'ingérence.

Le gouvernement du Catstan communiquera rapidement sur ce sujet et des suites que nous allons mener."



Patrichatte est la Miss Catstan 2025

La nouvelle Miss Catstan dévoilée

La course à l'élection de Miss Catstan a vu la consécration de Patrichatte.

Les votes étaient serrés hier soir pour désigner la nouvelle Miss Catstan.

La soirée avait démarré par une présentation des candidates, le tout sous le regard de Geneviève de Fonscat, représentante officielle de la compétition.

La dame qui a fêté sa 20ème élection hier soir n'a pas été déçue puisque les candidates étaient toutes exceptionnelles selon ses retours après le show.

Nous avons eu le droit au traditionnel défilé dans plusieurs tenus différentes pour pouvoir juger ensemble de la plus belle chatte.

Et après plusieurs votes, il ne restait plus que deux candidates.

Nekita et Patrichatte étaient les heureuses élues pour se disputer la couronne de Miss Catstan.

Et c'est finalement à 3 votes près que Patrichatte a été désignée Miss Catstan 2025 réalisant enfin son rêve et devenant ainsi la référence de l'année pour le peuple Catstanais.

Elle a indiqué remercier ses parents ainsi que l'organisatrice Geneviève de Fonscat pour lui avoir fait confiance.

Jack Chicat s'exprime sur les sujets chauds

Jack Chicat va sévir la semaine prochaine et certains Vassaux ont du souci à se faire.

On l'attendait depuis quelques jours maintenant mais Jack Chicat a enfin pris la parole concernant les rumeurs de corruption qui tournent autour de son propre gouvernement :

"Je tiens tout d'abord à présenter mes plus sincères excuses auprès du peuple Catstanais pour le comportement de certains Vassaux ces dernières semaines. Ceux-ci sont la représentation ultime du gouvernement et doivent faire preuve d'exemplarité.

Je veux d'abord revenir sur cette histoire de fuite qui a eu lieu il y'a deux semaines concernant la VASEC qui n'était qu'à l'époque encore un projet.

Nous avons pu identifier le coupable qui est un Vassal et il sera lourdement sanctionné pour avoir dévoilé des informations confidentielles.

Ensuite, je tiens à revenir sur l'affaire de la photo qui a fait scandale auprès de notre peuple bien aimé.

Les deux Vassaux concernés ont été convoqués par nos autorités et une décision a été prise par rapport à leurs actes qui sont une fois de plus inexcusables.

Vous en saurez plus dès lundi car je ferai un communiqué qui apparaîtra dans ce même journal.

Enfin, je tiens à réitérer mes excuses au peuple Catstanais pour les comportements affichés par les membres du gouvernement que j'ai moi-même choisi.

Je vous garantis des sanctions exemplaires contre ces Vassaux qui pour moi ne représentent pas la mentalité véritable de notre politique."

Donc, nous devons nous attendre à de lourdes sanctions pour Chamage et El Gato pour leurs actes irresponsables.